

▼職場体験 (ENEOS 中川商店)



▲職場体験 (消防署)

厚高インフォメーション



196

3年生、就職試験真ただ中

今年度も九月より就職試験が始まっています。最近、世の中の経済状況も上向きとなっており、それに伴い高校卒業生の就職決定率も上向きとなっているようですが、現実には厳しい状況も多々あります。

今年の厚高の三年生の就職希望者は十七名で、現在十二名が内定をもらっており、昨年同様、優秀な成績を収めている状況にあります。残る数名も就職試験や就職相談会への参加など、先生方と生徒と一緒に頑張って積極的に進路活動に取り組んでいます。これが厚高の良いところであると自負しています。必ずや全員が進路を決めて卒業していくでしょう。また、進学についても専門学校に六名の入学が決まりました。自分たちの興味ある分野で知識や技術などを身につけ、将来の職業に活かしてもらいたいと思います。

高校はその後、平成二十八年度の入学試験準備が始まってきます。今年は三十七名が入学しましたが、来年度も多くの新入生を期待しています。厚高のキャリア教育は間違いなく、素晴らしいものであります。よろしくお祈りします。

回答

- 旭川市・AB型・魚座
- 一期一会
- ホンダの車を買う!
- 【得意】国語、英語 【苦手】数学
- 6年目
- 美しい星空とおいしい食べもの
- 【趣味】読書、旅行(最近はこちらもできてませんが...)
- 【特技】編みもの(かぎ針)
- 茶わんむし
- 【映画】ロード・オブ・ザ・リング(ロケ地を旅行しました!)
- 健康も毎日の積み重ねが大切です!

直撃インタビュー
先生を紹介しします!
Vol. 42

厚真中学校



さいとう ひろみ 齋藤 弘美 先生

質問

- 出身・血液型・星座
- 座右の銘
- 小さい頃の夢
- 得意・苦手だった教科
- 厚真に来て何年目
- 厚真の良いところ
- 趣味・特技
- 好きな食べ物
- 好きな本または映画
- 子どもたちにひと言

文芸あつま ◆短歌◆

クレマチス朝日を受けて霜解けて輝き放ち我を誘ひぬ
新雪に朱きを変えずななかも夕月高く樹影を歩む
今日といふこのひと日々がゆふされば過去となりゆく不思議なけれど(ルーラル 天利 友枝)

(新町 徳地 美登)
(表町 藤井 健三)

(あつま文芸友の会発行『文芸あつま 第20号』から抜粋)



かみあつまししょう かん 上厚真小3年

こむかい りょう 小向 凌くん(9)

「木で消しゴム入れを作りました。木の大きさを合わせて組み立てるのがうまくできました。」

わたしたちの作品



かみあつまししょう かん 上厚真小3年

とうがし はると 藤樫 悠人くん(9)

「中にテーブルとステージがある家を作りました。屋根の板をくぎで打つのが難しかったです。」

ぼくの・わたしの クラスじまん

ともだちっていいな



紹介してくれたのは…

宮の森保育園

ぶどう組の皆さん

(書いてくれたのは)

担任の 秋田 理恵先生

その165 宮の森保育園



ぶどう組(4歳児)は、男子10名女の子3名の、走って遊ぶことがとっても大好きな元気のいいクラスです。

クラスでは、保護者の方からいただいた「カナヘビ」を3匹飼っています。名前はまだついていませんが、文化祭の作品の題材にしようと考えるぐらい、子どもたちはカナヘビが大好きです。コオロギが鳴いていた時期は、餌になる幼虫のコオロギを捕まえるのが日課でした。しかし、逃げ足の速いコオロギに子どもたちは悪戦苦闘。それでも根気よく捕まえようと頑張っていました。

今一番好きな遊びは、お遊戯会で発表した劇あそび『おいもをどうぞ』の動物になりきって、ごっこ遊びをすることです。毎日、お面をかぶり、新聞紙で作った「さつまいも」を並べて「焼きいも屋さん」を出店しています。カゴに焼きいもを入れてお友だちに届けに行く姿も見られます。

これからは、雪遊びを楽しみたいですね。